
 

 
 
 
February 28, 2024 
 
 
 
Dear Parents and Guardians: 
 
 
On Monday, April 8, a total eclipse of the Sun will take place across our region.  This rare event, which last 
occurred here in 1972, will no doubt provide exciting learning opportunities for our students. 
 
While it is a wondrous scientific event, there are risks associated with viewing a solar eclipse with the naked 
eye.  The Canadian Association of Optometrists warns that “staring at the Sun without protection, may cause 
damage to one’s retina (the tissue at the back of your eye) called “solar retinopathy.” This damage can occur 
without any sensation of pain. The injury can be temporary or permanent.”   The following link can provide 
additional information.  https://opto.ca/eye-health-library/solar-eclipse-safety .  The Canadian Space 
Agency website warns that looking at the eclipse without appropriate eye protection can lead to partial or 
total loss of eyesight.  Complicating the situation is the fact the eclipse will take place in our region between 
2:10 PM to 4:35 PM.  This is the period of time our students will be boarding busses, travelling home by 
bus, being picked up by parents or walking home. 
 
In analyzing potential risks to our students, we have looked at different options.  We have consulted our 
colleagues from other school boards in our region and with those from across the province. 
 
After careful consideration of student and staff safety, the following decisions have been made: 
 
Shifting of a PD Day 
Our schools in Region 07 have a Professional Development day scheduled on Friday, April 5th, while our 
schools in Region 08 have a Professional Development day scheduled on April 2nd.  We have made the 
decision to move the Friday, April 5th and Tuesday, April 2nd PD days to Monday, April 8th.  Friday, April 5th 
and Tuesday, April 2nd will now become regular school days.  This ensures students are not at risk during the 
eclipse and avoids any loss of class time and learning for our students.  Daycare services are cancelled on 
Monday, April 8th.  Please note that classes at all of our Adult Education and Vocational Training Centres 
will be cancelled on Monday, April 8th. 
 
I thank you for your cooperation and understanding in this matter. 
 
 

   

George Singfield  

Directeur général   

Director General  
  

https://opto.ca/eye-health-library/solar-eclipse-safety


 

 
 
 
Le 27 février, 2024 
 
 
Chers parents et tuteurs : 
 
Le lundi 8 avril, une éclipse totale de soleil aura lieu dans notre région.  Cet événement rare, qui s'est produit 
ici pour la dernière fois en 1972, offrira sans aucun doute des possibilités d'apprentissage passionnantes à 
nos élèves. 
 
Bien qu'il s'agisse d'un événement scientifique extraordinaire, l'observation d'une éclipse solaire à l'œil nu 
comporte des risques.  L'Association canadienne des optométristes avertit que « fixer le Soleil sans protection 
risque de causer une affection à la rétine (le tissu situé à l’arrière de l’œil) appelée rétinopathie solaire. Ce 
dommage, qui peut survenir sans aucune douleur, est temporaire chez certaines personnes et permanent chez 
d’autres.»   Le lien suivant peut fournir des informations supplémentaires : https://opto.ca/fr/bibliotheque-
sante-oculovisuelle/securite-pendant-une-eclipse-solaire .  Le site web de l'Agence spatiale canadienne avertit 
que regarder l'éclipse sans protection oculaire appropriée peut entraîner une perte partielle ou totale de la 
vue.  Pour compliquer la situation, l'éclipse aura lieu dans notre région entre 14h10 et 16h35.  Qui est la 
période pendant laquelle nos élèves monteront dans les autobus, rentreront chez eux en autobus, seront 
récupérés par leurs parents ou rentreront chez eux à pied. 
 
En analysant les risques potentiels pour nos élèves, nous avons considéré différentes options.  Nous avons 
consulté nos collègues des autres commissions scolaires de notre région et ceux de toute la province. 
 
Après avoir soigneusement examiné la sécurité des élèves et du personnel, nous avons pris les décisions 
suivantes : 
 
Déplacement d'une journée pédagogique 
Nos écoles de la région 07 ont une journée pédagogique prévue le vendredi 5 avril, tandis que nos écoles de 
la région 08 ont une journée pédagogique prévue le 2 avril.  Nous avons pris la décision de déplacer la journée 
pédagogique du vendredi 5 avril et du mardi 2 avril au lundi 8 avril.  Le vendredi 5 avril et le mardi 2 avril 
deviendront des jours d'école normaux.  Cela permet de s'assurer que les élèves ne courent aucun risque 
pendant l'éclipse et d'éviter toute perte de temps de classe et d'apprentissage pour nos élèves.  Les services 
de garde sont annulés le lundi 8 avril.  Veuillez noter que les cours dans tous nos centres d'éducation aux 
adultes et de formation professionnelle seront annulés le lundi 8 avril. 
 
Je vous remercie de votre coopération et de votre compréhension dans cette affaire. 
 
 

 
George Singfield  

Directeur général   

Director General  

https://opto.ca/fr/bibliotheque-sante-oculovisuelle/securite-pendant-une-eclipse-solaire
https://opto.ca/fr/bibliotheque-sante-oculovisuelle/securite-pendant-une-eclipse-solaire

